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O Parlamento dos Jovens foi um projeto, que, desde que 

dele tivemos conhecimento, nos despertou bastante 

interesse. 

Na nossa escola, o projeto não tinha muita participação por 

parte dos alunos mas decidimos participar. 

Criámos uma lista com 10 deputados, conforme o indicado. 

 

 
 

 

 



Seguidamente, tivemos uma reunião com todos os 

membros, na qual apresentámos medidas, votámos nelas e 

nos indivíduos que iriam tomar cada cargo e decidimos 

qual seria a nossa proposta para tema a ser dabatido na 

próxima edição do Parlamento dos Jovens. 

 

 

Deputados: 

Leonor Patrocínio 

Helio Ávila 

 

Deputado Suplente: 

Diogo Domingues 

 

Candidato à mesa: 

Catarina Cota 

 

Dias depois, fizemos as votações na escola e obtivemos 

____ votos e ____ votos brancos e/ou nulos.  

 

 

 

  

 

 



A Fase Regional  

 

A fase regional realiza-se, aqui nos Açores, na Assembleia 

Legislativa situada na ilha do Faial o que implica a 

deslocação dos deputados açoreanos. 

 

Dada como ultrapassada a fase escolar, começámos a 

trabalhar no que seria levado á fase regional, o que nos fez 

reunir diversas vezes para debater e melhorar o nosso 

projeto. 

 
 

 Dia 20 de Fevereiro , os nossos deputados embarcaram 

rumo ao faial onde participaram na fase regional. 

Após o debate regional, decorreram as votações decisivas 

para as 4 escolas que representariam os Açores na sessão 

nacional. 

Foram 13 as escolas que votaram na EBS Tomás de 

Borba, e por isso, fomos a 3ª escola a ser eleita.  



A Fase Nacional 

 

No dia 7 de Maio, partimos rumo a Lisboa para o encontro 

nacional do Parlamento dos Jovens. 

                            

 

Ao chegar a Lisboa, fomos juntamente com os nossos 

colegas da ESVN para a Pousada da juventude no parque 

das Naçoes. 

Já chegámos tarde, por isso,só estivemos um pouco na 

sala de convívio com os outros participantes. 

 

 

 



A Fase Nacional  

 

Dia 8 era a primeira sessão.  

Tínhamos de estar presentes na Assembleia da Républica 

ás 13:45h. Reunimo-nos de manha com o porta-vos e os 

restantes deputados do círculo Açores, com o prepósito de 

acertar e definir alguns pontos. 

 

               
 

 

Depois apanhámos o autocarro e fomos até à assembleia, 

sem saber bem o que nos esperava.

  

 

 



A Fase Nacional 

 

Chegámos á Assembleia e pouco depois começaram as 

reuniões de comissões. 

Estávamos incluídos na 2ª comissão a representar os 

Açores juntamente com as escolas seundárias terceirenses  

Vitorino Nemésio e Jerónimo Emiliano de Andrade. Nesta 

comissão também estavam integrados o círculo de Aveiro, 

Braga e Coimbra.. 

 

 

 

 



A Fase Nacional 

 

Nós os jornalistas,usufruímos de uma visita guiada ao 

Palácio, que eu achei bastante interessante. Foi nos 

mostrada a sala dos passos perdidos, que tem uma história 

engraçada e explicada como seria realizada a sessão 

plenária do dia seguinte. 

Neste dia, foram apresentados medidas, votadas e 

eliminadas pelos círculos eleitorais das comissões, ficando 

assim redigidos os projetos de recomendação finais de 

cada comissão. 

 

 

 



A Fase Nacional 

 

Antes de voltar para a pousada, tivemos um “programa 

cultural”, com o grupo “os improváveis” que fazem 

“comédia de garagem” improvisada, que nos proporcionou 

bons momentos de diversão. 

 

 

 

Ao voltar para a pousada, decidimos ir dar uma volta para 

descontraír e acabámos por ir até ao Vasco da Gama. 

Depois voltámos para a pousada e fomos tomar duche e 

encontrámo-nos na sala de convívio, mais tarde, onde 

conversámos sobre as nossas experiências daquele dia, 

trocámos ideias e preparámos a sessão que se seguia. 

 

 

 

 

 



A Fase Nacional 

 

Dia 9, a hora prevista da chegada das delegações á 

assembleia era 9:30h. 

Portanto, de manhã cedinho pusémo-nos a caminho do 

Palácio de S.Bento. 

Ao lá chegar, tivemos alguns minutos de convívio  até que 

fomos chamados ao local onde a sessão se realizaria, o 

hemiciclo. 

 
Na Sessão Plenária estavam presentes os seguintes 

deputados da Assembleia da República: 

- Filipe Anacureta Correia (CDS/PP) 

-Margarida Balceiro Lopes (PSD) 

-Luís Monteiro (BE) 

-Odete João (PS)  

-Ana Mesquita (PCP)  

-Heloísa Apolónia (PEV), 

 

 

A quem cada círculo teve de colocar uma pergunta, 

préviamente preparada. 

 

 

 

 

 

 



A Fase Nacional 

 
Durante isso, nós, jornalistas, saímos para a sala dos 

passos perdidos, onde aguardámos a saída dos deputados 

presentes na sessão para lhes colocar perguntar. 

Depois, ainda dedicada a nós, tivémos uma conferência 

com Alexandre Quintanilha, que muito nos transmitiu sobre 

a sua longa experiência de vida. 

 

 

 

De seguida fomos almoçar, onde tivemos mais algum 

tempo para conversar e fazer novas amizades. 

Passada 1h, era altura de voltar a ocupar os lugares na 

sala e finalizar esta sessão Nacional, na qual nos 

deugrande gozo participar.  

 



 

A Fase Nacional 

 

No final da sessão todos nos levantá-mos e cantá-mos o 

hino nacional, a meu ver, foi uma das partes mais 

marcantes da sessão. 

 

 

Voltámos à pousada, e decidimos ir desta vez ao Colombo, 

onde jantámos e fizemos compras. Acabámos, juntamente 

com os participantes da Praia da Vitória e de S.Miguel no 

Vasco da Gama ao sabor de um gelado. 

Regressámos á pousada, onde tomámos duche e voltámo-

nos a encontrar na sala de convívio onde aproveitámos a 

companhia dos nossos colegas, que foram espetaculares, 

pela ultima vez, este ano. 

 

 

 

A Repórter: Catarina Cota 


